

# *Des leaders du monde félicitent le nouveau président cubain, Miguel Diaz-Canel*

---



La Havane, 20 avril, (RHC).- Des leaders du monde, des personnalités politiques et des organisations de plusieurs pays ont félicité Miguel Diaz-Canel pour son élection à la présidence du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba.

Dans son message de félicitations, le président Xi Jinping, a réaffirmé l'amitié entre le peuple chinois et le peuple cubain et il s'est engagé à travailler en commun avec Miguel Diaz-Canel pour élargir la coopération et atteindre de nouveaux acquis de façon à honorer davantage l'amitié entre les deux États.

A Moscou, le service de presse du Kremlin, a fait savoir que le président Vladimir Poutine, a félicité son homologue cubain et confirmé la volonté de la Russie de continuer à soutenir le développement économique et social cubain.

Vladimir Poutine s'est dit confiant dans le fait que sous la direction de Miguel Diaz-Canel Cuba ira de l'avant vers l'accomplissement des buts fixés par la Révolution cubaine.

Le président russe a souligné que son pays apprécie beaucoup les relations avec Cuba, relations qui se basent, a-t-il relevé, sur «des liens étroits d'amitié et de respect mutuel.»

De son côté, le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a félicité Cuba pour le déroulement impeccable, démocratique et participatif des élections des autorités législatives et exécutives.

Dans un communiqué diffusé par le ministère vénézuélien des Affaires étrangères, Nicolas Maduro a souligné que Miguel Diaz-Canel et Cuba ont le soutien du gouvernement bolivarien dans leur lutte pour la justice sociale et le développement humain.

Le président vénézuélien a souligné que la Révolution bolivarienne et la Révolution cubaine resteront jumelées par le legs émancipateur de José Martí et de Simon Bolívar et par l'alliance indissoluble nouée par l'accolade historique entre Hugo Chavez et Fidel Castro.

Nicolas Maduro a d'autre part exprimé « son admiration profonde envers le général d'armée Raul Castro.

Il a souligné que sous la direction de Raul Castro, Cuba a consolidé son indépendance et son projet socialiste.

Depuis La Paz, le président bolivien Evo Morales a adressé ses salutations au nouveau président cubain.

«C'est la garantie de la consolidation du legs révolutionnaire du Commandant Fidel Castro, de son frère Raul et du peuple cubain » a-t-il posté sur le réseau Twitter.

Evo Morales a d'autre part exprimé sa reconnaissance pour le travail de Raul Castro et pour sa contribution généreuse à la Révolution anti-impérialiste qu'il a amorcée avec Fidel en 1953.

Toujours sur le réseau Twitter, les présidents du Mexique et du Panama ont félicité les nouvelles autorités cubaines.

«Le Mexique félicite Miguel Diaz-Canel pour son élection en tant que Président des Conseils d'État et des ministres de Cuba 2018-2023 » a écrit le Chef d'État mexicain, Enrique Peña Nieto.

Son homologue panaméen, Juan Carlos Varela, a de son côté posté :

«Nos félicitations à Miguel Diaz-Canel qui assume aujourd'hui son mandat en tant que Président de Cuba. Nous continuerons à consolider les liens d'amitié entre Cuba et le Panama.»

Maria Fernanda Espinosa, ministre équatorienne des Affaires étrangères, a également adressé ses compliments à Miguel Diaz-Canel et confirmé la volonté du gouvernement équatorien de préserver les relations excellentes unissant nos deux pays.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/160405-des-leaders-du-monde-felicitent-le-nouveau-president-cubain-miguel-diaz-canel>



**Radio Habana Cuba**